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第 2 回なにわ地区協議会幹事会  
開催日時:2025 年 02 月 14 日(金) 14 時-15 時 45 分 
開催場所:コンポ 3 階 AI 道場 
出席人数:21 名 議⾧:井上 
支部協者:小迫事務局次⾧ 
欠席人数:大橋(善)、大橋(康)、多田、太刀掛、 
原会⾧の挨拶 
支部協の挨拶 小迫事務局次⾧ 
幹事会からの報告事項(益田事務局⾧説明) 
1. ホームページ委員会(1/8)報告 

2 月 5 日(水)に、各地区協及び各サークルのホームページ担当者に対し 
新ブログの説明と投稿操作方法を実際に操作し勉強会を行いました。 
旧ブログから新ブログへの投稿記事は移植済みです。 
旧ブログは 2 月 28 日に終了。3 月 1 日から新しいブログに切替わります。 

２．2024 年度退職者説明会の開催が、2 月 28 日に弁天町駅前の 
ｱｰﾄﾎﾃﾙ大阪ﾍﾞｲﾀﾜｰ４階ｱｰﾄグランドﾎﾞｰﾙﾙｰﾑで開催（参加:四役） 

３．当面する政治日程をふまえた具体的活動は、 
●奈良市議会議員選挙への対応 
●第 27 回参議院選挙等への対応 

吉川さおりの再選四選に向け現退一致で取り組む。 
４．現役と連携した安否確認活動の実施 (期間:6 月 1 日～30 日) 
５．第 1 回ジェンダー平等推進委員会の報告(女性登用 30%を目標とする) 
６．第 1 回女性の会 PT 報告(5 月号会報にネーミング変更募集する) 
７．吉川さおり四選の取り組み(第 1 次) 
８．大阪支部協会報のクイズ商品の見直し 

幹事会からの協議事項 
1. 大阪支部協会報 3 月号の手配り 

各幹事に、手配りリストの確認を実施した。3 月号を郵送し手配り予定 
２．2025 年度春季生活闘争総決起集会参加要請（参加:原、波多野） 
   2 月 27 日(木)18 時 30 分～ 扇町公園(地区協 2 名割り当て) 
その他 
１. 当面する各種委員会・PT の日程 
     〇なにわ地区協ホームページのトップに記載しています。 
２.月間予定表について 
   ★大阪支部協ホームページを参照願います。 
 
 
 
 
 
 

次回３月幹事会は、 
３月７日(金)からコンポ 3 階 AI 道場で 
第３回なにわ地区協幹事会を開催します。 
議⾧は、岡本幹事です。 

各幹事に千羽鶴１０羽作成を要請します。 

【いきいきクラブ PT からの報告】 
区分 なにわ 北摂 泉州 河内 

講座日程 3/14(金) 5/22(木
) 

7/24(木) 9/18(木) 

担当者 原 和人 佐々 修 中村しげ子 池尻貞夫 
支部協統括 梶原一郎 辰巳義明 辻井博美 小迫 修 

募集は、  名 
1 月号大阪支部
協会報に 
掲載されます。 
年間会費は無料 
 

開講式 14 時 
【AI 道場】 
1 部 石川県に
学ぶ震災と豪雨
災害に学ぶ 
2 部 女性視点
からの地域防災
のすすめ 

 
防災に学
ぶ救急措
置 

あべのタスカ
ル 
火災を体験
しよう。 

閉校式 
ドコモ大阪南
港ビル 
ライフラインと
災害対策(施
設見学) 

【独自平和行動】2025 年担当は、なにわ地区協(持ち回り) 
6 月 09 日(月) 大阪港天保山周辺 近畿圏内に視点をあてた平和行動 
8 月 18 日(月) コンポ 3 階 AI 道場 反戦・平和関連のビデオ上映会及び 

平和四行動参加者からの報告 
【会員参加型行事】 
5 月 15 日(木)ウォーク・ハイキング（伊丹市昆陽池公園） 
7 月 31 日(木)スポーツ観戦(甲子園)70 名募集 
【なにわ地区協懇親会の開催報告】 

2025 年 2 月 4 日に【なにわ地区協懇親会】を、地下鉄谷町四丁目の大阪府警の
西側にあるホテルブリムローズ大阪にて開催しました。 

今回の懇親会には、７１名の方々が参加され、懇親会の開会にあたり、なにわ地区
協・原会⾧の挨拶と、来賓の方々から代表として大阪支部協・辰巳副会⾧及び現役
大阪中央分会藤本さつき様からの祝辞を頂きました。また、来賓として 3 地区協議
会からも代表者の紹介を行ない、益田事務局⾧の乾杯で懇親会が盛大にスタート
し、その後、大正琴の演奏が披露され、懐かしのメロディが会場に響き渡り、心温まる
うひとときとなりました。さらに、後半は、抽選会も実施して参加者全員が楽しめるよう
な魅力的な賞品をご用意して盛りあがりました。  

今回の会員向け懇親会は、2 年に一度開催しますが会員様の皆様が親交を深め、
お互いの思い出を語り合いながら、楽しく和やかな時間をお過ごしいただけたでしょう
か。 今後とも、なにわ地区協議会幹事一同、懇親を深める企画立案していきますの
で、どしどし、ご参加をお願いします。 

【近畿ブロックハイキングの旅費について】 
今後、近畿ブロックハイキングをはじめとするレク行事への参加に伴う交通費は支払わない。（決定） 
組織検討委員会で、会報誌 6 回→4 回を検討 

 

 
↑役員退任のお礼(益岡幹事)  
 ↓大阪会報に投稿された方に商品券(小林幹事、兒島幹事、益岡幹事、川下幹事) 
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⾧い間役員お疲
れ様でした。 


